



Lothaire IV (941-986), également connu sous le nom de Lothaire de France, était roi de Francie occidentale de 954 à 986. Il était le fils aîné de Louis IV et de Gerberge de Saxe. Son règne a été marqué par des luttes constantes pour maintenir l'autorité royale face aux seigneurs féodaux et aux prétentions de la noblesse. Lothaire IV a tenté de renforcer le pouvoir royal en s'appuyant sur l'Église et en développant des alliances avec d'autres royaumes européens. Cependant, ses efforts ont été entravés par des conflits internes et externes, notamment avec les ducs de Normandie et les rois d'Angleterre. Il a également été confronté à des incursions vikings le long des côtes françaises, ce qui a affaibli encore davantage son autorité. Malgré ces défis, Lothaire IV a réussi à maintenir une certaine stabilité dans son royaume et à défendre ses intérêts contre les menaces extérieures. Il est décédé en 986, laissant derrière lui un royaume affaibli mais toujours intact.

Epouse(s) et Enfant(s) de Lothaire IV :

Lothaire IV (941-986), roi de Francie occidentale, était marié à Emma de France, fille de Hugues le Grand. Ensemble, ils ont eu deux enfants connus : Louis V et Charles, qui ont tous deux régné sur le royaume franc après la mort de leur père. Emma a joué un rôle important en tant que reine consort, soutenant son mari dans ses efforts pour maintenir l'autorité royale face aux défis internes et externes. Après la mort de Lothaire IV, Emma a continué à jouer un rôle politique en tant que régente pour son fils mineur, Louis V, assurant la continuité de la dynastie carolingienne.

